
El Club de Leones de Santa Cruz realiza importante aporte al Hogar de Ancianos San José de la Montaña

Manuel Roberto Lira
Corresponsal

El viernes 20 de junio se desarrolló una emotiva ceremonia en la que el Club de Leones de Santa Cruz realizó un significativo aporte económico en beneficio del Hogar de Ancianos San José de la Montaña. Los recursos entregados serán destinados a mejorar la calefacción del recinto, lo que



representará una valiosa ayuda para los adultos mayores acogidos en este importante centro de nuestra ciudad.

La actividad contó con la presencia de socias del Club de Damas Leones, integrantes del Club de Leones de Santa Cruz, así como de la principal autoridad comunal, el alcalde Yamil Ethit, acompañado por su esposa, Constanza Díaz. En representación de la congregación religiosa asistieron la madre general Paloma García, la madre delegada para América, Teresa Leiva, la madre superiora de Argentina, Imelda Balcarcer, y la madre consejera Belén Soler, quienes expresaron su profundo agradecimiento a todos quienes hacen posible el funcionamiento de esta loable institución de ayuda social.

Cabe recordar que esta

obra es impulsada por la Congregación de las Madres de Desamparados y San José de la Montaña, fundada en 1881 por la Beata Petra de San José. La congregación está presente en ocho países -España, Italia, Argentina, Colombia, Guatemala, Estados Unidos, México y Chile- y tiene como misión servir a los más desamparados.

En Chile, la ciudad de Santa Cruz alberga el único centro de la congregación: la Residencia de Ancianos San José de la Montaña, constituida en mayo de 1992. Actualmente, esta residencia atiende a 40 adultos mayores, quienes son acompañados por un equipo de profesionales y religiosas comprometidas con su bienestar.

Este centro funciona

gracias al valioso apoyo y la permanente preocupación de la congregación española, al respaldo constante de diversas instituciones, a las contribuciones de los propios residentes, y muy especialmente, a la generosidad de personas anónimas, cuya solidaridad hace posible que esta noble iniciativa brinde luz, esperanza, tranquilidad y amor a quienes más lo necesitan.

